

Un total de 220 vecinos realizan aportaciones a los presupuestos participativos

Valoración de la novedosa iniciativa puesta en marcha a través de una aplicación para móvil

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 23 de diciembre de 2015 - 20:04



La mejora de la iluminación y de los Acerados, tanto en los distintos barrios como en las aldeas, son las principales sugerencias que, a través de una aplicación móvil, han dejado plasmadas los 220 participantes en los presupuestos participativos puestos en marcha por el Consistorio prieguense.

Una novedosa iniciativa cuyos resultados han sido presentados esta mañana por la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, la edil de nuevas tecnologías, Cristina Casanueva, y la responsable de la delegación de participación ciudadana, Inés Aguilera,

que coincidieron en destacar la satisfacción por la respuesta obtenida, ya que como puntualizó Ceballos, durante los 20 días en las que ha estado activada, la aplicación ha registrado un total de 3.804 visitas, tomando parte directamente 220 participantes, que han emitido un total de 5.719 votos y 226 sugerencias nuevas además de las que se habían planteado por las diferentes áreas.

Satisfacción que como añadía Ceballos, "ha dado nuevas perspectivas a la información que el Ayuntamiento tenía", adelantando que de cara a un futuro este modelo se fomentará en otras actuaciones.

Entrando de lleno en los resultados y en cuanto a las inversiones fundamentales planteadas por el Consistorio para su evaluación por los vecinos, la que ha conseguido más votos ha sido la que tiene por objetivo la realización de una auditoría de la empresa de aguas, seguida de la actuación en la Torre del Homenaje, la finalización del futuro museo arqueológico, la puesta en marcha de un proyecto de aparcamientos limpios en la Ciudad Deportiva, y la compra de los terrenos para la futura estación de autobuses.

En el apartado de las inversiones, entre las sugerencias que han planteado los vecinos destacan las relacionadas con actividades turísticas y culturales, la mejora de las aceras, la construcción de una circunvalación que uniría la A-339 con el barrio Buenavista, y la mejora de la entrada a Priego por la Puerta Granada.

Propuestas, que como añadía Cristina Casanueva, "han sido en positivo, ya que la persona que ha entrado lo ha hecho para mejorar, para poner su granito de arena",

Igualmente, Casanueva destacaba que todas las propuestas formuladas por los vecinos, indicando que en algunos barrios, a diferencia de lo que los vecinos trasladaron al Consistorio en las reuniones informativas previas, "se han priorizado otras actuaciones", poniendo como ejemplo la zona de la Puerta Granada, donde lo prioritario no es el arreglo de la plaza, "sino la compra de un solar y el arreglo del tramo inicial de la calle Puerta Granada".

Por barrios, los que mayores votos han recibido son la zona centro (385), La Villa-Paseo de Colombia (225), Moraleda-Jesús en la Columna-28 Febrero (195), Puerta Granada-San Francisco (170), Los Almendros

(162), Las Caracolas-Las Galanas (149), Belén-Huerta Palacio (139), La Inmaculada-Cementerio (137), Avenida de España-Virgen de Fátima (135), Avilés-San Cristóbal (123), Ángel Carrillo-Camino Alto-Atarazana (116), Virgen de la Cabeza-Haza Luna-Calvario (112), y Buenavista (97).

En relación a las aldeas del término municipal, han tomado parte en el proceso 58 participantes, que han emitido 443 votos, planteando 16 sugerencias, siendo lo más demandado la mejora en la iluminación y el arreglo de caminos.